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今日新昌

新昌县气象台10月24日发布：今天多云，偏北风2到3级，今天白天最高气温21℃，明天早晨最低气温11℃。明天多云。新昌天气

新昌新闻网记者杨玉墀报道
昨日，在位于七星街道体育场路

与新和成路交叉口东侧的七星小

学建设工地，记者看到一幢五层

综合楼已经结顶，工人们在打隔

墙；另一边的风雨操场、教学楼分

别在进行顶楼和地下基础施工。3

支队伍共 100多人正在抓紧金秋

黄金时间紧张作业，场面热火朝

天。

据了解，七星小学建设工程

是县政府投资的十大社会重点项

目，总投资近 6000万元，占地 42.7

亩，建筑面积 20789平方米，按照

48个班级规模建设。建成后的七

星小学将是一所分区明确、布局

合理、功能齐全、环境优美的现代

化园林式学校。

街道教育工作站站长章火忠

对记者说，随着城市化步伐的加

快，七星新区不断扩展，一批新建

项目和住宅小区逐步建成，人口

日益增多，而现有的两所城中村

完小———磕山小学、上三溪小学

都是每个年级一个班，规模很小，

严重制约了教育质量的提高。在

城西片新建一所上规模的完全小

学，已势在必行。县委、县政府决

定在七星新区新建七星小学，同

时将磕山小学、上三溪小学拼入

其中，此举将有效缓解七星区块

的就学压力，进一步增加优质教

育资源的覆盖率，推进城乡教育

公共服务均等化，让更多学生在

“绿色校园”的氛围中健康成长。

七星小学建设工程自今年 4

月 8日动工以来，进展顺利，建筑

面积达 3823平方米的综合楼已于

10月中旬顺利结顶。但由于设计

方案变更，孝行砩校内段刚好穿

过第一、二幢教学楼，需要对孝行

砩校内段进行改道后才能做基

础，而改道工作直到 8月底才完

成，因此导致工程整体施工进度

滞后。为赶进度，建设单位加班加

点做好各项工作，施工单位县天

姥建筑安装有限公司抽调精兵强

将，加强施工队伍技术力量，特别

是夏季高温期间，采取了多种防

暑降温措施，施工人员充分利用

作业面，起早摸黑，错时施工，从

而确保了工程建设的质量和进

度。目前，食堂和风雨操场已完成

一楼施工，教学楼整个地下基础

部分即将完成。

章火忠介绍说，在整个施工

过程中，建设、设计、勘探、施工、

监理等五方主体紧密配合，质监、

安监等相关部门按规定及时组织

验收，在程序上不浪费时间，没有

因人为因素而影响工程进度。

七星小学建设工程进展顺利

新昌新闻网记者王娟敏报道
为全面加强与西安高校、科研院所

的科技合作与人才交流，积极搭建

产学研合作平台，借力西安高校、科

研院所的科研资源与人才优势，促

进科技成果产业化步伐，做大做强

实体经济，10月 22日，由县委、县

政府主办的新昌·西安高校院所科

技、人才对接活动在西安举行。西

安交通大学副校长宋晓平，西安工

程大学副校长李鹏飞，西安海红轴

承研究所所长付培军及西安交通大

学、西北工业大学、西安电子科技大

学、长安大学、西北大学、西安工程

大学等 10所高校和科研院所的领

导、专家，绍兴市科技局副局长姚

明，县领导楼建明、王军、王敏慧、徐

剑平及 80多位企业董事长、总经理

和技术、人事负责人等参加了此次

对接活动。

活动开幕式上，县委书记楼建

明在介绍新昌经济社会发展和科技

工作情况后说，当前，新昌正处于经

济社会发展的关键期和转型升级的

攻坚期，经济发展正由主要依靠资

金、物质要素投入向主要依靠科技

进步和人力资本提升转变，迫切需

要科技、人才等方面的支撑和引领，

以实现经济全面协调可持续发展。

新昌县委、县政府将以此次活动为

契机，促进新昌企业与西安各高校、

科研院所开展全方位合作，“政、产、

学、研、用”相结合，既承接西安科技

成果转移，又构建合作共赢协作机

制，推进新昌经济创新发展。他希

望广大企业家珍惜机会，主动“攀

亲”，多与高校、科研院所深入交

流、实地对接、广泛合作，积极引

进最新科技成果，加快推进企业

科技创新，增强企业核心竞争力

和综合实力；也希望各高校、科研

院所和各位专家能把新昌当作科

技成果转化的“试验田”和“孵化

地”，向新昌集聚更多的科技人才、

科研项目和高新产品，为新昌发展

注入强劲的动力。

西安交通大学与浙江同星制冷

有限公司的翅片管换热器性能计算

软件开发项目、西安工程大学与达

利丝绸（浙江）有限公司联合共建现

代丝绸科技研究院、西安电子科技

大学与浙江天时光电科技有限公司

的基于 ZigBee的智能照明控制系

统开发项目等 3个科技合作项目在

开幕式上签约。

在随后举行的浙江新昌·西安

科技成果协作交流会上，西安多所

高校的专家现场作科技成果信息发

布，并与新昌企业家面对面进行科

技合作洽谈。在西安期间，县领导、

企业家还分赴西安交通大学、西安

工程大学等高校和科研院所走访考

察。

本次人才对接活动取得了丰硕

成果。我县 34家企业参加人才招

聘，提供岗位 1003个，涉及医药化

工等几十个专业类别，近 2000名学

生参加应聘，初步达成就业意向

617人，现场签约和录用 59人。

新昌新闻网记者吕建刚报道
近日，县委副书记、县长马永良在

儒岙镇调研时强调，作为省级中心

镇，儒岙镇要进一步抢抓机遇，攻

坚克难，全力推进重点项目建设，

不断提升集镇功能，促进经济社会

健康协调发展，确保各项工作继续

走在前列。县委常委、副县长王军，

县人民法院院长钱长龙参加调研。

在实地踏看儒岙园区三期规

划地块、儒岙法庭地块，并听取有

关情况汇报后，马永良说，今年以

来，儒岙镇重点项目进展顺利，胶

囊产业实现转型升级，三改一拆、

土地开发等重点工作强势推进，经

济发展速度领跑其他乡镇，成绩应

予充分肯定。在谈到下步工作时，

马永良指出，尽管儒岙镇发展态势

良好，但与省级中心镇的定位还有

一定差距，需要克难攻坚，全力推

进重点项目建设，特别是儒岙污水

处理项目要排除万难，抓紧做好各

项扫尾工作，确保年底前污水纳管

处理，发挥项目功效。

马永良指出，儒岙镇要牢牢抓

住当前新型城镇化建设的机遇，结

合当地实际，发挥后发优势，不断

完善集镇功能。要加快集镇开发，

通过集聚产业、集聚人口，推进商

贸服务业发展；要谋划园区发展，

在整合好、提升好、发展好胶囊产

业的基础上，还要细化规划，草拟

政策，提高准入门槛，使规划中的

小微企业创业园走上与县内两大

园区不同的差异化发展之路。同

时，要进一步落实资金、土地等要

素，促进儒岙经济社会可持续发

展。

马永良强调，加强干部队伍建

设是经济社会持续发展和地方长

治久安的保障和基础，儒岙镇机关

干部要转变作风，在值班住夜、进

村入户等方面做到纪律更严、要求

更高，打造全科型、全能型的干部

队伍。同时，还要注重农村干部队

伍建设，打造一支为百姓着想、办

事公道的村级干部队伍，提升基层

干部队伍的正能量。

马永良还就儒岙法庭建设、

民防应急指挥中心项目建 设 、

104国道改建工程建设等提出具

体要求。

马永良在儒岙镇调研时强调

加快集镇建设
继续走在前列

新昌新闻网记者梁新阳摄影报道 目前，我县各乡镇（街道）都设立民情工作室，对民情事务进行统一受理、分类

处理、归口交办，还聘请当地有丰富农村工作经验的老党员、村干部当“老娘舅”，与乡镇（街道）干部一起接待群众来

访，受理调解各类纠纷，提供咨询服务等。

①

②

我县各乡镇（街道）设立民情工作室

①昨日，镜岭镇民情工作室前“老娘

舅”张永跃（左）与前来政策咨询的村民道

别。

②昨日，回山镇民情工作室里“老娘

舅”杨国荪（右二）正在与反映情况的群众

作沟通。

新昌新闻网记者杨玉墀报道
10月 22日，沙溪镇顺利完成村民

委员会换届选举工作，17个行政村

共选举产生村委会主任 17名、委员

56名，选民的参选率和村委会成员

的连选连任比例都比较高。

据了解，整个村民委员会换

届选举工作组织领导有力，过程

平稳有序。从选举方案制定、村民

选举委员会推选、选民登记、自荐

报名到投票选举现场组织，每一

步都依法严格执行，切实做到了

法定的程序不变通、规定的步骤

不减少、赋予群众的权利不截留。

选举期间，沙溪镇全体机关干部

和大学生村官全部集中住夜，每

晚召开选情分析会，对下村走访

中掌握的一些苗头性、倾向性问

题进行分析研判，确保选情明、情

况清。镇派出所、司法所、政法办

人员组成若干夜间巡查小分队，

分片走访巡查，做到重要情况早

发现、早报告、早处置。选举现场，

全体选举工作人员精心准备、仔

细操作，选举程序执行到位，确保

了整个村民委员会换届选举工作

圆满顺利完成。

沙溪镇顺利完成村民委员会换届选举

我县赴西安招才引智
3个科技项目成功签约 617名学生与企业达成就业意向


